

RCEME GEMRC

MESSAGE DE RETRAITE



Cpl Jean-Bernard Thiboutot

Après 12 ans de bons et loyaux services au sein des Forces armées canadiennes (FAC), le Cpl Thiboutot prendra sa retraite le 13 février 2019.

Cpl Thiboutot s'est enrôlé le 2 mai 2007 au centre de recrutement de Chicoutimi. Quelques jours plus tard, il quitte le Saguenay pour Valcartier où il va compléter son cours de recrue. C'est le 3 août 2007, qu'il fait route vers Borden pour débiter sa formation de Technicien des matériaux. De juillet 2008 à juin 2014, il est muté au 5 Bon Svc à Valcartier. Il complète son QL5 en 2009 ainsi que sa formation de machiniste avancé en 2011. Au mois de mai 2011, il est promu au grade de Cpl et durant cette même année, il va participer à Op Lotus afin de venir en aide aux sinistrés des inondations. C'est aussi pendant son affectation à Valcartier qu'il va déployer en Afghanistan sur la 4-12 en octobre 2012. En septembre 2014, il est muté à la BFC Bagotville pour une période de 2 ans. En juillet 2016, il va quitter pour le 202^e dépôt d'atelier à Montréal et finalement revenir à Bagotville en juillet 2017 où il va terminer sa carrière militaire. Ses excellentes compétences de machiniste et de soudeur ont été grandement appréciées partout où il est allé.

Cpl Thiboutot va commencer un DEC en Génie Mécanique afin de continuer à se perfectionner dans sa passion de toujours, les métaux, et ainsi travailler dans ce domaine dans le monde civil.

Cpl Thiboutot ne souhaite pas avoir un déjeuner de la DWD, mais vous pouvez transmettre vos messages de bonne retraite à Sgt Miller à cette adresse: ludovic.miller@forces.gc.ca



Arte et Marte